



REVISTA DEL TALLER LITERARIO DE LA TERBI

Nº 6
Septiembre
2018



**VARIACIONES SOBRE:
El último hombre vivo...**

136 Relatos / 21 autores

AUTORES

Raúl Achalma

Sergio Aparicio Arroyo

Dan Aragonz

Armando Boix Millán

José Cascales Vázquez

Félix Díaz

Dolo Espinosa

Belén Fernández Crespo

Joan Antoni Fernández

Juan Carlos Fernández Fernández

José Manuel González Rodríguez

Juan Carlos López Bayón

Ricardo Manzanaro

Manuel Moledo

Juan Pablo Noroña

Salva Ramírez

Ignacio Rioja

Ángel Rodríguez Sánchez

Eugenio Sánchez Arrate

Alexander Sunció Lllajaruna

José Ramón Vila



¿Quieres participar en el Taller de la TerBi? : <https://www.facebook.com/groups/1375355086037758/>

Imagen de portada: Geralt, de pixabay



safe creative 

Prohibida la reproducción total o parcial de esta revista.

Los autores mantienen los derechos de sus obras.

El último hombre vivo estaba sentado en una habitación. Y llamaron a la puerta. Era un robot

RICARDO MANZANARO

El último hombre estaba sentado en el salón de su casa. Tocaron a la puerta...

Era el penúltimo hombre, malherido pero aún vivo, El último hombre cogió su escopeta y disparó doce tiros al penúltimo hombre. Cuando hubo comprobado que estaba muerto, y bien muerto, lo enterró y volvió a su casa.

El último hombre estaba sentado en el salón de su casa. Nadie tocó a la puerta ya nunca jamás.

FÉLIX DÍAZ

El último hombre sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Entonces llamaron a una puerta...

-¡Joder! -exclamó-. ¿Y para eso estoy pagando la tarifa plana del móvil?

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre sobre la tierra estaba solo en una habitación. No funcionaba Facebook, Twitter, WhatsApp, Instagram...

JUAN CARLOS LÓPEZ BAYÓN

El último hombre vivo estaba sentado en una habitación. Y llamaron a una puerta. Eran unos zombis que se lo querían comer.

RICARDO MANZANARO

El último hombre sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Sonó una llamada a la puerta...

Era la última mujer sobre la Tierra que se había dejado las llaves.

JOAN ANTONI FERNANDEZ

El último hombre de la Tierra está sentado en una habitación.

Suena el móvil. Es uno de los que huyeron a Marte.

-¡Joder, tío! ¿Es que vas a dejar que el asteroide te caiga encima?

FÉLIX DÍAZ

El último hombre sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Sonó una llamada a la puerta...

Era la patrulla del tiempo recordándole que la serie había sido cancelada por falta de audiencia.

JUAN CARLOS LÓPEZ BAYÓN

El último hombre sobre la Tierra estaba en una habitación. Sonó una llamada a la puerta...

¡Era su suegra!

JOAN ANTONI FERNANDEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba sentado en una habitación.

Se levantó y dijo en voz alta: "Los del taller de la TerBi ya os vale. Que no hacéis más que pegarme sustos. Jobar"

RICARDO MANZANARO

El último hombre sobre la Tierra estaba sentado en la habitación... y llamaron a la puerta. Se levantó tan sorprendido que tropezó con tan mala fortuna que se rompió la crisma. Y colorín colorado, se acabó el cuento del último hombre y a partir de entonces las cucarachas y demás bichos vivieron felices, aunque no comieran perdices.

JOSE RAMÓN VILA

El último hombre sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Sonó una llamada a la puerta...

Era la notificación de una multa de tráfico.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo de la Terbi estaba sentado en una habitación. Sonó un mensaje...

Era la enésima versión de El último hombre en la Tierra.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

La cucaracha un billón setecientos ochenta y dos mil setecientos siete estaba en la cocina, absorta, disfrutando revolcándose en el cubo de la basura... y llamaron a la puerta.

JOSÉ RAMÓN VILA

El último hombre en la Tierra estaba solo en una habitación. Sonó una llamada a la puerta...

Era su yo del futuro, recomendándole que lavara la ropa con Ariel.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo estaba sentado en una habitación. Y llamaron a la puerta...

Eran miles de mujeres....y que hacían mucho que no echaban un polvo

RICARDO MANZANARO

El último hombre vivo estaba sentado en una habitación. Y llamaron a la puerta...

Era un robot con la orden de desahucio del banco.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre sobre la Tierra estaba sentado en una habitación y sonó el timbre.

Eran representantes de la liga LGTBIQFABC+ y etc. exigiéndole que ¿por qué ha de ser un hombre heterosexual el último? Que si no puede ser una mujer, o alguien representativo de la diversidad sexual que...

FÉLIX DÍAZ

El último hombre en la Tierra estaba solo en una habitación. Sonó una llamada en la puerta... luego otra.

Era el cartero, siempre llama dos veces.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

¡A vuestra p**** madre vais a hermafroditizar, progres de mierda! -gritó, acariciando el torete de terciopelo que acunaba en su regazo.

MANUEL MOLEDO

El último hombre vivo estaba hasta los mismísimos de que llamaran a la puerta.

Decidió dejarla abierta.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo en la Tierra estaba sentado en su casa.

Llamaron a la puerta. El hombre gimió.

—¡Dejadme en paz! ¡Dejad de cosificarme! ¡Soy algo más que una máquina de reproducción!

Por supuesto, las mujeres no le hicieron el menor caso.

DOLO ESPINOSA

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

La azafata lo acompañó, sonriente, al teletransportador. Suspiró, complacido. Siempre le había parecido de patanes esperar como un tonto en la cola de embarque.

MANUEL MOLEDO

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba sentado en una habitación y llamaron a la puerta. Era la Muerte, que se había dado cuenta de que había habido un error en su lista y venía a repararlo.

BELEN FERNÁNDEZ CRESPO

El último hombre en la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Eran la señora que compra en el mercado, preguntándole si él era el último.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre en la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

-Tenemos hambre! - gritaban las chillonas voces, en alegre patulea.

El último hombre vivo sobre la Tierra suspiró y se dispuso a cortar pan y meter dentro chocolate. Casi se arrepentía de haber probado en si mismo la nueva versión infantil de la triple vírica. 35 supervivientes a la Plaga, y él era el único capaz de sonarse los mocos.

MANUEL MOLEDO

El último hombre vivo era experto en diplomacia y relaciones públicas

RICARDO MANZANARO

El último hombre en la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Era su nuevo entrenador personal. Había que romper esa dinámica y escalar posiciones.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Decidió hacerse el muerto. La última mujer viva, y tenía que ser su ex.

MANUEL MOLEDO

El último hombre vivo en la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Tuvo que unirse al gentío que gritaba y bailaba de forma desenfadada. También era mala suerte haber escapado de su planeta para caer en el superpoblado Marte.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre en la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta.

Abrió y no había nadie. Pensó "lógico soy el último", cerró y a los pocos minutos, volvieron a llamar y se repitió la escena anterior. Así hasta treinta veces. Desesperado se suicidó.

El pájaro carpintero todavía sigue riendo.

JOSE CASCALES VÁZQUEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Por supuesto, era él mismo.

MANUEL MOLEDO

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Era el hijo de los zombis del tercero. Menudo gamberro.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

-Soy tu yo del futuro. Vengo a decirte que no liberes el parvovirus, que te acabarás sintiendo solo.

-Pues llegas seis meses tarde.

-Eso es porque soy un cabrón sin sentimientos.

Y los dos se echaron a reír con ganas.

MANUEL MOLEDO

El último hombre vivo sobre la tierra, dijo en voz alta, -Se acabó-,

SERGIO APARICIO ARROYO

El último hombre vivo sobre la tierra no se sentía solo. Tenía trastorno de personalidad múltiple

RICARDO MANZANARO

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

El último perro vivo sobre la Tierra había resultado un gran compañero, capaz de salir solo a hacer pipí y hasta de usar un timbre.

MANUEL MOLEDO

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Al abrir la puerta muere aplastado por los 2.853 microrelatos escritos por los miembros del Taller Terbi.

Reboot

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Reboot

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

....

Reboot versión 2.340.000-000002

JUAN CARLOS LÓPEZ BAYÓN

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

-Le traemos la confirmación de su orden de desahucio-dijo el neolemúr.

Mientras se dirigía al espacio-puerto, el último hombre vivo sobre la Tierra se cagó en la bioingeniería, en los lemures banqueros y en sus antepasados primates hasta el Cretácico tardío.

MANUEL MOLEDO

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Al abrirla se encuentra dos altarianos que le ofrecen un contrato indefinido para seguir abriendo la puerta.. Dos mil años después se arrepiente de no haber leído la letra pequeña.

JUAN CARLOS LÓPEZ BAYÓN

Ahí estaba, sentado, como venía siendo habitual en los postreros años del último hombre, sentado esperando mientras envejecía, su decrepito cuerpo se había ido arrugando, encogiendo mientras esperaba.

Así fue encontrado por los Thor'gnd. Con apenas un halito de vida, el último hombre dijo -ya me puedo marchar-

SERGIO APARICIO ARROYO

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

-Venga Dawkins, vente parriba de una vez, que eres el último-Dijo Dios, con voz tonante.

-¡Ateo es lo que yo soy!-dijo el último hombre, dando un portazo.

MANUEL MOLEDO

Al último hombre vivo se le ocurrió una idea para no estar solo. Hizo una oui-ja y empezó a hablar con los espíritus.

RICARDO MANZANARO

El último hombre vivo se levantó de su sillón, salió a la calle y cruzó las ruinas de Bilbao a paso rápido. Era el primer viernes de agosto y llegaba tarde a la reunión de la Terbi.

JOSE MANUEL GONZÁLEZ RODRÍGUEZ

El último hombre vivo de la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Eran los cobradores de la SGAE.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

No aguantó más. El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Se puso de pie y le dio un puñetazo tan fuerte a ese imbécil que lo psicoanalizaba al otro lado del espejo, que cuando volvió a mirarle en el piso, este para su desgracia, se había multiplicado.

DAN ARAGONZ

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba sentado en una habitación y llamaron a la puerta...

Se levantó muy cabreado y exclamó. Señores del taller terbi. Ya les vale, llevo más de 12 horas levantándome para abrir la maldita puerta ¡Ya no trabajo más!

JUAN CARLOS LÓPEZ BAYÓN

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Encontró una nota que ponía "Plagiador, vete a casa".

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo se cansó, tiro la puerta abajo y se largó a la selva amazónica donde lo encontraron las cámaras extraterrestres.

IGNACIO RIOJA

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. No llamaron a la puerta.

El último hombre vivo se asustó mucho.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo se despertó. Alcanzó con una de sus manos el interruptor de la luz, pero ya había otra mano allí

RICARDO MANZANARO

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Al abrirla se sorprende al encontrarse a Ricardo Manzanaro Arana que le hace entrega de una placa conmemorativa con el emblema de la terbi y la frase "Para el último hombre vivo de la tierra, en agradecemos a su aportación, nuestro taller ha entrado en los premios Guinness" el hombre atónito recibe la placa y al de unos segundos responde muchas gracias. Ricardo se despide del último hombre, pero en el último instante recuerda un detalle. Por favor la próxima vez que habrá la puerta, cierre antes la ventana. Llevamos desde ayer recogiendo los papeles del suelo cada vez que abre la dichosa puerta.

JUAN CARLOS LÓPEZ BAYÓN

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta...

Era un universo de locos.

JOAN ANTONI FERNANDEZ

El último hombre vivo estaba en una habitación, llamando a una puerta.

Al otro lado, la última mujer viva gritó: "!te he dicho que no; Mi religión me prohíbe relacionarme con hombres divorciados."

RICARDO MANZANARO

El último hombre sobre la Tierra está sentado a solas en una habitación...

—Disculpe usted, señor narrador.

—¿Sí?

—Antes de continuar con su historia, ¿le importaría echarme un vistazo?

—Oh... Vaya... Ejem...

La última mujer sobre la Tierra estaba sentada a solas en una habitación...

DOLO ESPINOSA

El último hombre sobre la Tierra está sentado a solas en una habitación. Llaman a la puerta. Le da un infarto. Ya no quedan hombres sobre la Tierra y nunca sabremos quién llamó a la puerta.

DOLO ESPINOSA

Le último persone vive sobre le Tierre estaba sole en une habitacione. Llamaron a le puerte...

Era el/la lenguaje inclusivo/inclusiva.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo descubrió que era inmortal

RICARDO MANZANARO

El último hombre vivo de la Tierra estaba sentado solo en una habitación. Llamaron a la puerta.

-¿Es que nadie va a abrir,? -exclamó enfadado-. Al final lo tengo que hacer todo yo.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

Una mañana, el último hombre vivo se convirtió en el último hombre muerto...

BELEN FERNANDEZ CRESPO

El último hombre vivo estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta.

Abrió y se estremeció de terror: la pizza ya estaba fría.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo sobre la tierra vio morir el sol, vio contraerse el universo hasta desaparecer, quedando la fría oscuridad eterna. El último hombre sobre la tierra estaba solo. Eones después llamaron a su puerta, supo que vivía en un bucle Infinito.

ALEXANDER SUNCIÓN LLAJARUNA

El experimento salió bien

El asesino en serie terminó controlando sus impulsos homicidas y convirtiéndose en un tipo pacífico. Le hicieron creer que era el último hombre vivo sobre la Tierra

RICARDO MANZANARO

El último hombre vivo sobre la Tierra fue consciente que lo era cuando no llamaron a la puerta.

JOSÉ CASCALES VÁZQUEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba sentado en una habitación. Llamaron a la puerta.

Era el último hombre vivo bajo la Tierra que quería una pizca de sal.

JOAN ANTONI FERNANDEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba sentado en el salón. Tocaron en la puerta y se levantó a abrir.

Millones de cucarachas entraron en tromba; habían aprendido a tocar en las puertas.

FELIX DÍAZ

Al despertar el último hombre vivo, el dinosaurio seguía allí. Un instante después el hombre se dio cuenta de la existencia de un rótulo que rezaba: "Sección de especies desaparecidas"

RICARDO MANZANARO ARANA

El último asiento vacío sobre la Tierra estaba solo en una habitación. Llamaron a la puerta.

Era el último hombre vivo que buscaba dónde sentarse.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo de la Tierra estaba solo ante una puerta. Habían cerrado la habitación.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

De oferta

El último hombre sobre la tierra dice que a Marte va a ir su puta madre, mientras los cohetes se elevan y alejan, remontándose sobre las nubes, dejándole solo en aquel descampado del extrarradio.

Entonces va trotando hacia el supermercado, silbando una vieja canción.

Litros y litros de whisky para él solo a partir de ahora... y sin pagar un duro.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

El último hombre sobre la Tierra está sentado a solas en una habitación circular y escribe en caracteres incomprensibles una larga historia sobre un hombre que está en otra habitación circular escribiendo sobre otro hombre que está en otra habitación circular... Y así hasta el infinito.

En algo hay que pasar el tiempo cuando se es el último hombre sobre la Tierra.

DOLO ESPINOSA

Chuang Tzu soñó que era el último hombre vivo en la Tierra. Cuando despertó, no sabía si era Chuang Tzu que había soñado ser el último hombre vivo, o era el último hombre vivo soñando ser Chuang Tzu.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre sobre la Tierra vió como los demás le decían adiós y se sumergían en el agua para siempre.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

Al último hombre sobre la Tierra le encantaban los cohetes; pero cuando vio partir aquel, dejando una blanca estela sobre el azul del cielo, había lágrimas en sus ojos. No habría más lanzamientos y a él no le eligieron para salvar la especie.

ARMANDO BOIX MILLÁN

Error garrafal

El Último hombre sobre la tierra se arrepiente cada maldito día de su vida de haberse inoculado el suero de la Inmortalidad.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

El último hombre vivo estaba en una habitación, rodeado de fans de la TerBi ante quienes se pavoneaba como un rey.

De repente, un niño le señaló con el dedo y gritó: -¡El último hombre va desnudo, el último hombre va desnudo!

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre sobre la faz de la Tierra se levantará temprano cada día para alimentar, pasear y acariciar a todos los perros, gatos, canarios, tortugas, carpas, lagartos...

JUAN PABLO NOROÑA

El último hombre de la Tierra tiene un amigo, que es una pelota de fútbol a la que pintó una cara. Todos los días comenta las incidencias con su amigo.

(Nota: recuerda un poco a una película, pero no es casualidad, es intencionado)

FÉLIX DÍAZ

Y el último hombre vivo sobre la Tierra desapareció.

JOSÉ CASCALES VÁZQUEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra se quedó cansado de esperar que tocaran en la puerta. Por fin se murió de viejo y nadie tocó en la puerta, como es lo lógico.

FÉLIX DÍAZ

El último hombre sobre la Tierra estaba solo en una habitación, leyendo los anuncios del periódico. Buscaba una empresa de puertas barata para poner una mirilla en la suya. Que nunca se sabe...

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra, cometió el descuido de abrir la puerta, fue mordido por un zombi y dejó de estar solo... y vivo

JUAN CARLOS FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ

El último hombre vivo sobre la tierra solicitó un aumento de sueldo y...se lo concedió

SERGIO APARICIO ARROYO

El último hombre sobre la Tierra es Iñaki Undargarín. Y tiene un enorme mosqueo pues ya pasó el tiempo que le habían dicho debía estar en el trullo, pero nadie viene a sacarlo.

¿Dónde están esos funcionarios? Que hace un calor de cojones y el aire acondicionado no funciona; tampoco le han traído la comida, solo tiene un paquete de bimbocaos...

FÉLIX DÍAZ

La última mujer viva sobre la tierra, al ver que nadie abría la puerta decidió probar con otra habitación.

JUAN CARLOS FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra se declaró a sí mismo Gobernante Supremo del Mundo, pero lo hizo tan mal que no tuvo más remedio que derrocarse a sí mismo y condenarse a la horca.

DOLO ESPINOSA

Dentro de la última habitación cerrada de la Tierra, estaba el último hombre vivo y muerto a la vez.

JUAN CARLOS FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ

El último hombre vivo sobre la Tierra, al ver que nadie llamaba a la puerta, decidió declararse a sí mismo como especie en peligro de extinción.

JUAN CARLOS FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ

El último hombre sobre la Tierra está sentado a solas en una habitación. Llaman a la puerta.

Abre la puerta, resignado. El comercial inmobiliario, envuelto en su traje de protección, es irritantemente persistente.

"Caballero, déjeme en paz. Me gusta el sol aunque queme mi piel y el aire aunque esté lleno de gérmenes. Disfruten todos los demás de Suburbana y todas sus comodidades".

La colosal megaciudad subterránea se nutría de los campos productores de renovables y inmensos monocultivos de la superficie. No quedaba en el mundo un solo metro cuadrado que no fuese soja, molino de viento, presa hidroeléctrica, girasol para biodiesel, maíz transgénico.

Nada, salvo su pequeña cabaña, el pequeño huerto y el porche desde el que veía el atardecer. Pero hasta eso querían.

"Pues lo tenéis negro conmigo", rezongó.

El último hombre sobre la tierra se recostó en la mecedora, dándole un trago al guiski casero que hacía con las espigas de maíz Greenmarket™ que robaba del campo de biodiesel vecino. Llegaba la noche. Pronto, la ciudad que se extendía durante kilómetros bajo sus pies, entraría también en su fase de noche, cuando faltase esa energía.

"Podéis quedaros con vuestro aire filtrado y vuestra agua filtrada y vuestra televisión filtrada; podéis quedaros con vuestros filtrados sentimientos también, no los quiero para nada".

El último hombre sobre la tierra abrió una raída edición de "Las maquinarias de la Alegría", y disfrutó de la compañía de su amigo Bradbury hasta que se hizo demasiado de noche para seguir leyendo.

MANUEL MOLEDO

El último hombre sobre la Tierra pensó que, si había un último hombre sobre la Tierra, quizás también existiera una última mujer sobre la ídem y decidió que era hora de salir en su búsqueda para repoblar el mundo y esas cosas. Nada sexual, por supuesto, sólo se trataba de continuar la especie, no vaya a creer. Tras meses de viajar sin rumbo, al fin, el último hombre sobre la Tierra encontró a la última mujer sobre la ídem. La observó desde lejos durante un tiempo y, luego, sin acercarse a ella en ningún momento, se dio media vuelta para no volver jamás.... Era la misma mujer que, en el instituto, le había dicho que no se acostaría con él ni aunque fuera el último hombre vivo sobre la Tierra.

DOLO ESPINOSA

El último hombre vivo sobre la tierra regreso a su morada beodo y le esperaba su mujer enfadada y viendo Sálvame.

ÁNGEL RODRÍGUEZ SÁNCHEZ

El último hombre en la Tierra aguardó en el silencio de su habitación mientras el reloj marcaba las horas.

Nada, ni un nuevo relato de la TerBi en todo el día.

-¡Al fin solo! - exclamó complacido.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

Marx va cansado entre las ruinas de lo que fue Macropolis. Hace décadas que no habla y un poco más que no hay nadie a quien abrazar. ¿Solo? ¿triste? ¿viejo? ¿En serio? ¡Que va! Es el rey del mundo, nadie cuestiona en su reino... además es el mejor jugador del mundo en el Nintendo Neural Alpha-XIII.

RAÚL ACHALLMA

El último hombre vivo estaba en una habitación. Y llamaron a la puerta. Era otro hombre. No quedaba uno sino dos.

El primero sacó una pistola y le disparó al segundo, matándolo

- Vamos, hombre, con lo que me ha costado ser el último hombre y este me lo va a fastidiar.

RICARDO MANZANARO

Soy el último hombre sobre la tierra gritó y despertó al león que aguardaba en la sombra, el cual saltó sobre él.

Sera tonto este animal que se ha descubierto para que yo lo cace. Se dijo el león según masticaba la parte más jugosa de la pierna.

ÁNGEL RODRÍGUEZ SÁNCHEZ

El último hombre en la Tierra estaba mirando una pantalla con desesperación.

-¡No puede ser, el contador no sube! -exclamó con amargura.

El último hombre en la Tierra era youtuber.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre en la Tierra se levantó de la silla que estaba en medio de la habitación y se acercó a uno de los muros. Sin problema quitó la cámara que estaba escondida para vigilarlo y así por fin pudo estar tranquilo de esos seres del otro lado que no dejaban de hablar de él.

DAN ARAGONZ

Toc toc, llamaron a la puerta. El último hombre vivo sobre la tierra, se levantó de la silla. Como sea otro de la Terbi me lo cargo.

Al abrir la puerta se encuentra con los dos altarianos que le ofrecieron el contrato indefinido.

Se puede saber qué demonios quieren, ya firmé el contrato.

Perdone señor nos olvidamos de traerles las clausuras adicionales de contrato.

El hombre les arrebató el papel de las manos y lee. La próxima nave turística llegará dentro de 50 años y por periodos iguales llegarán más naves y su misión será abrirles la puerta ya que hemos proclamado esta casa monumento histórico.

Vale de acuerdo. A los próximos turistas le recibiré. Pero los que vengan después no me encontraran vivo.

Hemos pensado en ese contratiempo, responde el altariano mientras le coloca un implante en el cuello. Este dispositivo nos avisara cuando este próxima su muerte y vendremos en nuestra nave más veloz y saltando 287 portales espacio temporales estaremos aquí en 27 minutos terrestres y transferiremos su cerebro a un cuerpo sintético idéntico al suyo.

Vale responde el hombre haga lo que se les ponga en los... y les mira a sus partes íntima. Lo que tengan ahí en eso. Y les cierra la puerta en las narices.

50 años después...

Toc toc El último hombre abre la puerta y entra una horda de turistas.

Señor tengo que comunicarle que los adelantos tecnológicos en nuestro planeta han avanzado una bestialidad y el intervalo de nave y nave turística será de 16 minutos terrestres exclama el guía con una amplia sonrisa y a continuación entra detrás de los turistas. El último hombre cierra la puerta resignado.

16 minutos después aterriza otra nave y así sucesivamente.

2.000 años después y 363 cuerpos sintéticos el último hombre de la tierra murmura resignado por qué fui tan capullo y me dejaría convencer por esos dos altarianos.

JUAN CARLOS LÓPEZ BAYÓN

El último hombre sobre la Tierra estaba sentado en una habitación. Llamaron a la puerta.

Era el robot médico con su meca anestesista. Pronto le realizarían la operación.

El Futuro era Trans.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo estaba sentado en la habitación y llamaron a la puerta. Se levantó cabreado y se puso al otro lado de la puñetera puerta. Estaba harto de ser el último. Ahora sería el primero.

JOSE RAMÓN VILA

El último hombre vivo estaba sentado en la habitación y llamaron a la puerta. Pensó que quizá era hora de mirar que leches le pasaba al timbre.

JOSÉ RAMÓN VILA

Nadie por aquí, Nadie por allá. Llame a la puerta y no salió nadie. ¿Hay alguien? Grité. Y me di cuenta que era el último hombre en la tierra o ¿Era el primer hombre ignorado?

ÁNGEL RODRÍGUEZ SÁNCHEZ

El último hombre de la Tierra abrió la puerta y sacó tímidamente la cabeza. Susurró un:

— Psss... ¿Hay alguien ahí?

Y cuando estuvo seguro de que no había nadie, abrió la puerta de par en par y, con un suspiro de alivio, mostró al sol su pálida desnudez...

Y ese fue justo el momento en que todo el mundo decidió volver del almuerzo.

DOLO ESPINOSA

¿Para que escribir un relato? si nadie lo va a leer , llevo 60 años sin ver a nadie , por lo que supongo que soy el último hombre sobre la tierra

ÁNGEL RODRÍGUEZ SÁNCHEZ

Toc Toc Toc . Sonó en la puerta del último hombre vivo y a esta llamada contestó una voz. La llave te la has vuelto a dejar. tienes otra llave bajo el felpudo. Me agaché y la recogí.

¡Maldita memoria! cada día tengo peor. me dije según me agachaba para recoger la llave de repuesto.

ÁNGEL RODRÍGUEZ SÁNCHEZ

JOOOOO...

El último hombre vivo de la tierra estaba feliz. Al fin podía hacer las tres cosas que lo realizasen: Escribir un libro, plantar un árbol y ¿tener un hijo?

Uffffff...¡Qué chungo!

El último hombre vivo de la tierra estaba depre.

SALVA RAMÍREZ

Adiós tristeza

El último hombre sobre la tierra observó su antiguo cuerpo antes de ser transferido a su nueva encarnadura de metal y lloró... por última vez.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

Almoneda

El último hombre sobre la Tierra observó con nostalgia en el espejo su pene anticuado, su vello obsoleto, su nuez de Adán trasnochada y rezó, desde aquel estrado, en lo más profundo de la tienda de antigüedades, para que alguien lo adoptara y se lo llevara a su casa.

¡Puedo sujetar abrigos en la entrada! dijo a voz en grito, pero lo mismo no le escucharon.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

El último hombre en la Tierra estaba solo en una habitación. Nadie llamó a la puerta.

Sin duda había sido muy mala idea montar una librería en aquellos tiempos. Y el nombre de "La Tierra" tampoco ayudaba.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

Variaciones sobre un tema de Joan Antoni Fernández a partir de un cuento de Fredric Brown

El último hombre sobre la Tierra observó a todas aquellas mujeres, transexuales, polisexuales y hermafroditas y reivindicó durante la orgía el genuino sabor de lo vintage.

A cada rato alguno de ellas y de ellos le acariciaba el pecho y suspiraba con sorpresa ¡Tienes pelo!

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

Uroboros

El último hombre sobre la Tierra huye del Apocalipsis en la máquina del tiempo, retrocediendo miles y miles de años.

Al salir del módulo encuentra a una mujer desnuda en medio de un vergel de plantas y flores lujuriantes.

¿Adam? dice la mujer en una lengua que apenas comprende.

El hombre se va desvistiendo y sonrío acercándose a ella.

Acaba de descubrir el verdadero sentido de ese viejo refrán que dice, los últimos serán los primeros.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

La Humanidad estaba salvada. El último hombre vivo era hermafrodita

RICARDO MANZANARO

El último hombre vivo sobre la Tierra estaba sentado en una habitación. Llamaron a la puerta.

El último hombre vivo sobre la Tierra no se inmutó. Estaba viendo la última serie de Netflix.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

Ve a por ella

El último hombre sobre la tierra corre campo a través para recoger el palo, traerlo de vuelta y dejarlo a los pies del altísimo hombre verde.

Dará saltitos, le traerá las zapatillas, comerá lo que le echen, dormirá en una caseta si hace falta.

Cualquier cosa con tal de que le dejen vivir en paz y no le metan esas sondas tremendas por el culo.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

La última puerta de la Tierra estaba sola en una habitación. Habían llamado al último hombre vivo.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

En una de llamar el último hombre oyó la puerta.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo de la Tierra estaba en una habitación. Llamaron a la puerta.

Era el autor, preguntando si sabía cómo acabar el relato.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

Adolfo

El último hombre sobre la tierra se muere y es recibido por una corte celestial de ángeles, arcángeles, guías, seres de luz y seres queridos y familiares que lo estaban esperando al otro lado del umbral.

Por fin, Adolfo, le dicen, por fin has entendido y consigues ascender.

Y Adolfo Hitler llora amargamente, reconociendo entre ellos a muchas de sus víctimas en pasadas encarnaciones.

Mil ochocientas vidas en total le han sido necesarias para alcanzar la iluminación y la gloria de aquel momento.

Ahora ve con claridad. Ahora siente desde el corazón.

Y al final el Plan de Dios se ha cumplido

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

escribo esto así con faltas de ortografía, y no me importa. Nadie me lo va a poder corregir ya que soy el último hombre de la tierra

ÁNGEL RODRÍGUEZ SÁNCHEZ

La poda

El último hombre sobre la tierra está contentísimo de ser el último. Toca a quinientas mujeres para él solo y se puede permitir elegir, dormir con varias cada día, echar de la cama a las que le fastidian y llamar en plena noche a otras como remplazo. Ufano, se sonríe, estirándose mientras acaricia la

suave piel de varios cuerpos dormidos a su alrededor. Finalmente cierra los ojos satisfecho. Esto es vida.

Poco sospecha que las rechazadas, las bordes, las feas, las que no le gustan, planean cortársela con unas tijeras de podar esa misma noche.

"Aquí o follamos todas, o el maromo al río", han gritado algunas entre atroces y terribles juramentos.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

El último hombre vivo en la Tierra estaba solo, contando en voz baja en una habitación.

-Noventa y nueve... y cien -dijo alzando la voz-. ¡Escondéos bien, que voy!

Empezaba el juego.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

Tras el cristal

El último hombre sobre la tierra se encogió cuando las máquinas le metieron en la urna.

Tres comidas al día y un pestilente aroma en aquel maldito zoo de la Era biológica.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

El último hombre vivo estaba feliz, sentado en una habitación. Todavía no se había percatado de su solitaria situación.

No había hecho recuento.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

Finalmente lo acorralaron.

El último hombre sobre la tierra contempló a la horda de mujeres corriendo enloquecidas hacia él.

Después de la plaga era la última esperanza, el único capaz de fecundarlas.

Retrocedió aterrizado contra la pared de escombros. A ver cómo se lo explicaba ahora.

Ellas tan desesperadas y el pegando gatillazos desde que cumplió los treinta y siete.

EUGENIO SÁNCHEZ ARRATE

El último hombre vivo de la Tierra descubrió cierto día que no era el último hombre de la Tierra y, sin dudarlo un instante, mató al penúltimo hombre vivo de la Tierra. Para una vez que era alguien especial no iba a consentir que otro le quitara el protagonismo.

DOLO ESPINOSA

El último hombre vivo estaba en una habitación. Y apareció de pronto un tipo alto y fornido, que dijo:

- Soy un Terminator del futuro que vengo a salvar la Humanidad y...

- Jo, majo, pues a buenas horas - dijo el otro

- Disculpe. He hecho mal los cálculos - y desapareció.

RICARDO MANZANARO

El último hombre vivo estaba en una habitación. Llamaron a la puerta.

Era el Lobo preguntando por los Tres Cerditos. Se había equivocado de historia.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre vivo estaba sentado en una habitación. Y se visualizó un mensaje en la pantalla del ordenador: "Eres el último que queda"

- ¡He dicho que no; ¡Dejadme en paz; - exclamó el último hombre.

El resto de la Humanidad se había digitalizado y vivía en el ciberespacio.

RICARDO MANZANARO

El remake de "La tierra sin habitantes" es una gran superproducción y ha sido posible gracias a la aportación altruista del hombre más rico y poderoso del mundo, que no ha escatimado medios técnicos ni económicos para plasmar la esencia del documental original. Adaptándola a los nuevos tiempos. El último hombre vivo en la Tierra estaba sentado en una habitación. Y se ruborizó al oír las palabras del robot que comentaba la noticia. En ese instante llamaron a la puerta.

Se levantó de su cómoda butaca y con paso decidido se dirigió a la puerta. Cómo era de esperar el visitante era su asistente robot que supervisaba el rodaje del documental.

Señor aquí tiene el máster del documental y una copia en blueRay de su obra maestra.

Gracias, respondió el hombre.

¿Habéis hecho regresar la Voyager I para cambiar los discos originales por una copia del documental en un disco de oro?

Por supuesto señor, me he tomado la libertad de añadir una placa serigrafiada con vuestro rostro. Si algún día la Voyager es encontrada por una raza extraterrestres será un orgullo para, mí que conozcan a tan ilustre hombre.

El hombre se ruborizó con las palabras de su asistente.

Bueno ahora que hemos terminado el documental seguiremos con la segunda fase de mi ambicioso plan. Repoblar la tierra con robots.

Gracias, señor es un orgullo estar a sus órdenes. Las futuras generaciones le recordarán como el heredero de Asimov por el amor que nos procesa.

Mi querido amigo no me merezco, tantas alabanzas.

Y ahora vuelve a tus obligaciones.

El último hombre cerró la puerta, pero unos segundos después la volvió a abrir y exclamó espera quiero pedirte un favor.

Lo que usted diga señor.

Quiero que envíes una copia del documental, y transfieras en hoja de papel la conversación que hemos tenido. Enviaras todo en la máquina del tiempo que he inventado.

Muy bien señor, a qué lugar y año quiere que la envíe.

Bilbao, 27 de julio de 2018

JUAN CARLOS LÓPEZ BAYÓN

El último hombre sobre la Tierra abrió la puerta de casa y, sin prisa pero sin pausa, fue sacando una cómoda hamaca, una mesita, una pequeña nevera, copas, varias botellas y unos cuantos aperitivos. Una vez todo preparado, se tumbó en la hamaca con una copa en la mano, puso su música favorita en su inútil móvil y, con sonrisa beatífica, se dedicó a disfrutar del último amanecer del planeta.

Los demás hacía tiempo que se habían ido, pero él había decidido que era demasiado viejo para tan largo viaje.

DOLO ESPINOSA

El último hombre vivo en la Tierra estaba sentado en una habitación. Llamaron a la puerta.

Era una notificación de los Premios Ignobus. Había vuelto a perder en la categoría de último escritor vivo en la Tierra.

Se había olvidado de votar.

JOAN ANTONI FERNÁNDEZ

El último hombre de la Tierra murió, viejo y solo, en la puerta de una gruta, contemplando al sol que sumergía en el mar.

Siglos después sus huesos fueron descubiertos por pura casualidad y llevados a un museo donde descansan en una vitrina con una etiqueta que reza:

“Restos óseos de un Homo neanderthalensis encontrados en Gibraltar”

DOLO ESPINOSA

El último hombre vivo estaba rodeado de una muchedumbre. Se arrodilló y empezó a maldecir, al ver que delante estaba semienterrada la Estatua de la Libertad

RICARDO MANZANARO

BIOGRAFIAS DE LOS AUTORES

Félix Díaz González

Félix Díaz González nació en Caracas. Actualmente reside en La Laguna, Tenerife. Fue profesor de Secundaria, ahora jubilado.

Actualmente se dedica de pleno a escribir.

Desde los años 80 del siglo pasado ha participado en diversos fanzines de ciencia ficción. De esa época son sus primeras publicaciones: **Alma de Perro** en la revista **Nueva Dimensión** e **Historia de Draco**, cuento infantil publicado por Caja Canarias en la colección **Historia de Draco y otros cuentos infantiles**.

En 2005 logra ver publicada su primera novela, **Exilio**. Posteriormente ha publicado **Como el Fénix, Naufragios, Draco y otras historias para niños, Uzoné el pequeño astronauta, Jimmy Cara de Caballo, Bentorán, Aislados y Crónicas de Bistularde**.

Sus más recientes publicaciones: **Rojo,, Titanes e Historias de Isabel, vuelta a la tierra, Estrella de los asteroides, Exoplaneta, Historias de Bistularde, Dos Mundos, Planetesimales, Vikingo en Tamarán, Mundos de Fantasía, Kronos, Espacio 2155, Atalantia** y otros.

Además, ha participado en diversas antologías de relatos.

Premios: finalista del **Certamen de cuentos infantiles escritos por adultos**, de CajaCanarias 1982 (*Historia de Draco*); ganador del **V Premio Incontinentes de narrativa erótica**, de Ediciones irreverentes 2015 (*Historias de Isabel*).

Tiene un blog:, donde suele colocar algunos de sus relatos.

Belén Fernández Crespo

Escritora Ribereña, nacida y criada en Aranjuez (Madrid). Su género favorito es la ciencia ficción, aunque también ha desarrollado otros como el ensayo, el terror gótico, policiaco... Incluso se ha atrevido con la poesía. En el año 2017 fue ganadora de dos certámenes: el de Plataforma por la Escuela Pública de Aranjuez con su relato "Sin Palabras" y el de Villa

de Ontigola con "Marte en once meses y veintiocho días". En 2018 fue, de nuevo, ganadora del certamen de Plataforma por la Escuela Pública de Aranjuez con su relato "Suplicio". Podéis encontrar sus relatos y poemas en dos páginas de Facebook (Mis Relatos al Viento y Poemas a Volar) y en Instagram (Mis Relatos al Viento).

<https://www.facebook.com/misrelatosalviento/>

<https://www.facebook.com/Poemasavolar/>

José Cascales Vázquez

José Cascales Vázquez (Barcelona 1964) reside en Madrid. Master en Marketing y Ventas. Mantiene un blog dedicado a los relatos de ciencia-ficción <http://josepcascalesccf.blogspot.com> y una página de Facebook www.facebook.com/RelatosCortosCienciaFiccion con información relacionada con la Ciencia Ficción y la Ciencia en general. Ha participado en la revista MiNatura, en Inari, así como en el portal ficcióncientífica.com. También ha publicado varios relatos en el periódico A21, "Jules" y "Viajes en el tiempo". Adicto a la lectura de Ciencia Ficción y los podcasts.

Eugenio SArt

Eugenio SArt (Madrid, 1965) es el seudónimo con el que publica actualmente el escritor Eugenio Sánchez Arrate.

Licenciado en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid y Máster en psicoterapia gestalt por el IPG.

Cofundador y miembro de la Tertulia de Literatura Fantástica de Madrid, la Terma, miembro de la primera junta de la AEFCE de la que fué un discreto Secretario, redactor de las extintas revistas CiberFantasy y Solaris (que jura no tener la culpa de que cerraran). Miembro del grupo "Licántropos Asociados" y de la TerNa de Madrid.

Poeta, escritor, formador, psicoterapeuta gestalt y periodista (no necesariamente en ese orden... o tal vez si).

Ha publicado sus cuentos y artículos en revistas, fanzines y antologías del género.

Abandonó el fandom hace más de un década y espera no arrepentirse de haber regresado.

Es conocido con el sobrenombre del “Subcampeón Eterno”, al ser la persona que más veces ha sido finalista del Premio Pablo Rido de Literatura Fantástica, título que arrebató en dura disputa de años a los escritores Eduardo Vaquerizo y Daniel Mares, que fueron también finalistas unas cuantas veces, pero menos. Premio Ignotus por su participación en la obra “Las Cien Mejores Novelas de la Ciencia Ficción” (Ed. La Factoría de Ideas). Finalista del “Premio Domingo Santos” en una ocasión y de algunos concursos más, tendencia obcecada al podium y los trofeos de consolación, que espera cambiar próximamente por alguna victoria, aunque sea a las chapas.

Ha publicado en Amazon el libro de cuentos “Lindísimos Naufragios” (Nuria Onega, editora) una colección de cuentos extraños y devastadores, a caballo entre el surrealismo, el realismo sucio y el realismo mágico. Cuentos trágicos y terribles con finales bastante duros. Si alguien consigue leerlos todos sin querer suicidarse, el autor considerará la idea de regalarle un jamón.

Tiene mucho material escrito, pero poco aún publicado.

Le preocupa más escribir y escribir lo mejor que sabe, que publicar.

Sobre su participación en ésta antología ha declarado:

“Empecé a escribir algunos microcuentos para ésta recopilación y cuando me quise dar cuenta ya tenía cerca de veinte minificciones en curso y unas cuantas más de camino, que he ido recogiendo para publicar un futuro libro propio sobre el tema. La gente de la TerBi es muy motivadora y les doy infinitas gracias por la oportunidad de escribir en su publicación y por su trabajo, no les beso porque están lejos, pero que se den por abrazados.”

También tiene varios blogs entre los que destacan:

“El Cuaderno Infinito” <https://333eugeniosar.wordpress.com> , en el que publica poesía y

“Cabalga al Dragón”, <http://cabalgaldragon.blogspot.com> dedicado a los microcuentos.

Alberga la esperanza de alargarse los telómeros del ADN para ser inmortal, porque se siente inmortal, digan lo que digan el espejo y las fotos recientes. A los ratones, los científicos ya les han prolongado la vida cerca de un tercio. Total, con las personas todo es ponerse. Científicos, a ver si espabiláis.

Joserra Vila

El primer relato publicado de Txerra fue ***Su seguro servidor*** en la revista electrónica Axxon n° 162 <http://axxon.com.ar/rev/162/c-162cuento5.htm>.

Más tarde ha publicado en papel ***Generación espontánea***, en la antología GRAGEAS, Cuentos breves de todo el mundo (Ediciones Desde la Gente), ***Ne frustra vixisse videar*** seleccionado para Mundos desconocidos (**Libro Andrómeda**), ***Tafiofobia*** seleccionado en el **Visiones 2008** (AEFCFyT).

Ganador el **II premio Cryptshow Festival** en la modalidad Ciencia Ficción con el relato ***Frías máquinas, almas de metal***.

Se pueden encontrar algunos de sus relatos en el blog:

<http://txerra-desdeelrinconoscuro.blogspot.com/>

Administrador del canal TerBiCCFF de YouTube:

<https://www.youtube.com/user/TerBiCCFF/>

Ricardo Manzanaro Arana

Ricardo Manzanaro (San Sebastián 1966) reside en Bilbao. Médico y profesor universitario. Es presidente de la Asociación TerBi, que edita este fanzine y organiza el taller, entre otras actividades sobre la ciencia-ficción, en especial la TerBi, la tertulia mensual de cf de Bilbao. Lleva el blog “Noticias Ciencia-Ficción” (<http://notcf.blogspot.com.es/>). Tiene publicadas dos novelas cortas: “Sin castigo” y “ADN Gestión” y numerosos relatos breves.



ACTIVIDADES E INICIATIVAS DE LA TERBI



TerBi, Asociación Vasca

de Ciencia Ficción, Fantasía y Terror

<http://terbicf.blogspot.com> terbicf@gmail.com

La TerBi es una asociación cultural sin ánimo de lucro. Nuestro objetivo principal es la difusión del género fantástico en sus diferentes medios, principalmente el literario.

Los socios de la TerBi abonan una cantidad simbólica de 10 euros anuales por ingreso/transferencia en

BBK N° cta. 2095.0350.40.91-1053337-8



¿Quieres saber MAS...?

Nos puedes encontrar en:

<http://terbicf.blogspot.com/>

<http://notcf.blogspot.com/>

En el Grupo **TerBi de Facebook**

Y puedes ver nuestras Jornadas en el Canal TerBiCF de YouTube:

<http://www.youtube.com/user/TerBiCCFF>